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東和総合支所 12月３日（月） 
 

意見交換会での質問と回答 
区分 質  問 回  答 

議員定数  議員がいなくなる地域が出ては

困る。なにを基準にしているの

か、他市で減らしているからか。 

 議員定数削減にあたり、市民からの多くの負託に

応えるには、議会及び個々の議員活動をさらに活性

化しなければなりません。 

 しかしながら、人口減少や行財政改革推進のな

か、議会としても歳費縮減を目指し定数を削減するも

ので、定数を４人減の 26人としました。 

 財政上では減らしたほうがいい

かもしれないが、住民のためには

減らすことはない。会派ごとに根

拠を言ってほしい。 

議員定数・ 

議員報酬 

 定数は減らすことはない、報酬

をカットすべきでは。 

 平成 21年度に報酬、費用弁償、政務調査費を削減

しています。意見としてお受けします。 

意見交換

会 

 参加人数が少ない、原因は。  会場や時間設定など、集まりづらい部分もあるかと

思います。今後も検討していきます。 

政務調査

費 

 報酬とは別に政務調査費がでる

のか。 

 政務調査費は、会派または議員からの請求によ

り、一人あたり月 25千円まで交付されます。 

 報酬とは違い政務調査に使途が決められており、

残額は返納します。 

 政務調査費がないと議員活動

ができないのか。 

 先進地視察など会派や議員が視察先を選定できま

すので、より専門的な視察も可能となります。 

 そのほかにも、活動報告の配布、図書資料の購

入、事務員の給与などにも活用されています。 

下水道  公共下水道の設置外で、浄化

槽を設置しなければならない。し

かし低所得者は楽ではない、どう

にかできないか。 

 市内の下水道計画区域以外の地区は、登米市浄

化槽整備推進事業により対応しており、水洗化を計

画している市民の方の申請を受け、市が合併浄化槽

を設置し、維持管理を行っています。 

 合併浄化槽設置にあたっては、他の下水道事業区

域と同様に、下水道事業受益者分担金が発生しま

す。また、水道の使用量により下水道の使用料が発

生することとなります。 

消防  消防東出張所は、東和総合支

所にして、用地を買わなくてもい

いのではないか。 

 消防署東出張所の災害出場範囲は、東和町全域、

中田町域の浅水、宝江、上沼地区、更には登米町域

が含まれており、東和町域だけに出場する出張所で

はありません。また、予防業務につきましても、東和

町域だけでなく、中田町域の浅水、宝江地区を管轄

しております。 

 以上を踏まえての出張所の整備候補地の要件とし

ては、①災害時に出場から現場到着までの走行時

間１０分以内のカバー率が最も高く、②台風、ゲリラ

豪雨等による災害の危険性が低く、③災害出場動線

として最適な幹線道路に面し、かつ地域の防災拠点

施設として市民の目にとまり、火災予防等の注意喚

起が図られる場所として、東和町錦織小童子地内が

選定されております。 

震災復旧・ 

体育施設 

 東和総合グランドは 25 年に完

成するのか。 

基礎調査が終了し、平成 25 年度完成を目指し事業

を進めているので、着実な事業推進が図られるよう

監視に努めます。 
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区分 質  問 回  答 

用地買収  三陸自動車道の、東和の山分

の売買価格は。 

 三陸縦貫自動車道整備（一般国道 45 号登米志津

川道路）に伴う市有地の売買価格は、1㎡あたり山林

740円、保安林 710円、ため池 1,700円で、総額は 1

億 4,572 万 6,015 円、総面積は 19 万 8,037 ㎡となっ

ています。 

 

意見交換会でのご意見・提言・要望 
区  分 ご意見・提言・要望 

議員定数  後ろ向きの発想だ。人口が減るから議員を減らすのではなく、人口や産業を増や

し、登米市が復興するのであれば増やしてもいい。 

議員定数・ 

議員活動 

 議員定数は減らさないでほしい。東和まで来てほしい、活動が見えるように。 

議員定数・ 

政務調査費 

 次が３期目、どの議員も市内全部を掌握していない。次の選挙はこの人数のまま

で、次々回の選挙で 2名減にしては。多くの地域に目を向け勉強して市民に返して

ほしい。政務調査費は正当な支出であれば、あったほうがいい。 

議員報酬  市内企業の給料を考え、報酬を決めてもらいたい。 

議員活動  政治的意識が低い。11月 27日の公開討論会で議員は３名しかこなかった。テー

マとして政務活動や福祉分野も提案してほしい。 

意見交換会  前回の回答は「改善しました」だけ、「それを受け、このような提言や活動をしまし

た」と回答すべき、このような議員であれば要らない。 

 


